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日本は自然災害が多い国です。

避難所は、災害で家が壊れたり、家に帰ることができないとき、一時的に生活ができる場所です。

誰でも無料で使うことができます。よく、小学校や中学校、公民館などが、災害のときに避難所になります。　

災害が起こって、自分の家にいるのが不安な人は、避難所に行ってください。

・災害についての情報を知ることができます。　・水やたべもの、毛布などが配られます。

・たくさんの人が一緒にいます。いろいろな決まりがあります。協力して生活しましょう。

避難所（災害のときにみんなが
　　　　　　逃げる建物）があります。
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避難所では…
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浸水時緊急避難施設
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指定避難場所

津波や洪水のとき、

緊急一時的に避難する

場所です。

災害が起きたときや、起きそうなときに

被災者が一定期間住む場所です。

指定緊急避難場所と同じ場合もあります。

自分の生活習慣や宗教などによって、戸惑うこともあるかもしれません。わからないことやできないことがあったら、

まわりの人に聞いたり、相談しましょう。

災害の危険から緊急的に

避難し、身の安全を守る

ための場所です。

どこの避難所に行くかは、災害の大きさ

によって違います。テレビやラジオの

ニュースをよく聞いてください。
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市が「避難準備・高齢者等避難開始」を発令（知らせること）したときは、ここに行きます。

自主避難者（自分の考えで避難することを決めた人）が使えます。

1 次避難所…

1次避難所も危ない状態のときや、市が「避難勧告・指示（緊急）」を発令したときは、

ここに行きます。

2 次避難所…

地震災害など、広い地域での災害が起きたときには、ここに行きます。

★あなたが住む町の 1次避難所はどこですか？→

★あなたが住む町の 2次避難所はどこですか？→

★あなたが住む町の 3次避難所はどこですか？→

3 次避難所…

危ない

とても

危ない

に ほん

ひ なん じょ

だれ むりょう つか

お じ ぶん

しょうがっこう ちゅうがっこう こうみんかん

さいがい いえ

いえ ふ  あん ひと

こわ いえ かえ いち じ てき せいかつ ばしょ

おお くにし ぜんさいがい

ひ なん じょ

ひ なん じょ い

さいがい

さいがい

指定緊急避難場所
し ていきんきゅうひ なん  ば しょ

あぶ

あぶ

いち  じ   ひなんじょ

いち  じ   ひなんじょ

いち  じ   ひなんじょ あぶ

じしんさいがい さいがい

さいがい

じ ぶん

ひと き そうだん

せいかつしゅうかん しゅうきょう とまど

みず もうふ

いっしょひと き きょうりょく せいかつ

くばじょうほう し

お いひろ ち いき

じょうたい

い

し ひなんかんこく し  じ きんきゅう はつれい

す まち

す まち

す まち

さん  じ   ひなんじょ

さん  じ   ひなんじょ

に   じ   ひなんじょ

に   じ   ひなんじょ

し はつれい し いひなんじゅんび

じ しゅ  ひ なんしゃ じぶん かんが ひなん き ひと つか

こうれいしゃとう  ひ なんかい し

「避難」… 危ないときに逃げること　　　「緊急」… とても急ぐこと　　　
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外国人無料健康相談
がいこくじん むりょうけんこうそうだん

10月15日 (日) 10am～12pm 唐津市高齢者ふれあい会館　りふれ

看護師、薬剤師、管理栄養士、リハビリスタッフ、医療相談員に、体のこと、薬のこと、
食べ物の栄養のこと、日本の医療制度について無料で相談できます。

がつ からつ  し こうれいしゃ かいかんにち にち

つうやく よやくひつよう ひと しゅうかんまえ

外国人のための無料専門家相談
がいこくじん むりょうせんもん か  そうだん

[ひる10am~1pm]10月13日(金)、10月27日(金)、11月19日(日)、12月7日(木)、

[よる6pm~9pm] 11月2日(木)

[どようび12pm~4pm]12月16日(土)
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くらしさぽーとさがの外国人無料相談会

090-3328-2123（くらしさぽーとさが 松枝さん）

◆通訳が必要な人は、予約してください。
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外国人のための囲碁講座
　　　　　 “Go” Class for Foreigners!

がいこくじん い ご こ う ざ

毎週金曜日（祝日はお休み） 5pm～7pm

無料
0952-25-7004
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plaza@pref.saga.lg.jp
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※先生は日本語で

　話します

◆通訳が必要な人は、1週間前までに予約してください。

0952-25-7921　　 info@spira.or.jp

このセミナーで、自然災害から
自分を守る知識と日本語を学び
ませんか。
ぜひ、知り合いの外国人の友達

と一緒に参加してください。

台風や地震、大雨などの災害のとき、

ニュースによく出ることばです！覚えましょう。

雨や台風などで、これから災害が起きるかも

しれません。天気予報などに注意して、避難

するかどうか、自分で判断していいです。

災害が起きる可能性があります。避難を始め

てください。

家にいるのは危険です。今すぐ避難してくだ

さい。

９月３０日（土）
1:30ｐｍ～4pm

佐賀県消防学校（佐賀市）

無料（送迎バスがあります）

消火体験 防風体験 防風雨体験 応急手当 通報訓練 非常食試食

●●●●●●避 難 準 備 情 報
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バスに乗れる場所は、
　　　SPIRAにきいてください。
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当日の
注意事項
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外国人のためのすぐに役立つ

体験型防災セミナー
覚えておきたい日本語

◆暴風雨体験では、髪や靴が濡れることがあります。

◆タオルを持ってきてください。

◆子どもは、レインコートを持ってきてください。

10月21日／11月18日（毎月第3土曜日）
1pm～4pm

外国人の皆さん、困っていませんか?  無料で専門家に相談できます。
がい　こく　 じん みな こま む   りょう せん　もん　 か そう　だん

【相 談　料】

【相談日時】

無料　※相談内容の秘密は守ります。

TEL：0952-22-7830／E-mail：info@spira.or.jp
　　　　 （佐賀県国際交流協会/SPIRA）
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通訳が必要な方は1週間前までに予約してください。
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[昼間 (10：00～13：00) ]　

10/13(金)、10/27(金)、11/19(日)、12/ 7 (木) 

[ 土  (12：00～16：00)] 12/16(土)

[夜間 (18：00～21：00)] 11/ 2（木）


